

# EL DÍA

## Los Montoneros argentinos están dispuestos a reunirse con Massera

La organización peronista de izquierda dijo que es necesario terminar con la guerra en su país

(AFP. AP y UPI)

PARIS, 20 de abril.—Los Montoneros (peronistas de izquierda) admitieron que están dispuestos a encontrarse con el almirante Emilio Massera, miembro de la junta y comandante en jefe de la marina argentina, en una declaración hecha hoy aquí al diario *Le Monde*.

La miembro del Consejo Superior del Movimiento Peronista Montonero, Adriana Lesgart, precisó a *Le Monde* que esa agrupación política no descarta "la posibilidad de reunirse con él (Massera) porque queremos que termine la guerra en Argentina".

Lesgart desmintió, por otra parte, que los Montoneros hayan participado de la reunión que tuvo en París el domingo 9 de abril pasado el almirante Massera con dirigentes del peronismo en el exilio.

Frecisó que aunque los Montoneros se reúnan con Massera, "no olvidaremos lo que representaron como sufrimiento para el pueblo argentino el almirante Massera y toda la junta militar".

### REUNION DE LA UNION CIVICA RADICAL

Por otra parte, en Buenos Aires, se supo que más de medio centenar de dirigentes de la Unión Cívica Radical (UCR) de todo el país se reunirán el sábado en "algún lugar" de Buenos Aires para fijar la posición de esa fuerza política ante anuncios concretos de que el régimen militar se dispone a inaugurar este año una "segunda etapa" de su gestión.

La reunión del sábado será presidida por Ricardo Balbin, jefe del partido. Tendrá características "discretas", ya que sigue en vigor una formal prohibición de realizar actividades políticas, dictada por el gobierno del presidente Jorge R. Videla.

Los documentos y declaraciones de los dirigentes de la UCR hablan de un "encuentro de amigos", eufemismo empleado para eludir

las sanciones legales, que incluyen penas de hasta dos años de prisión.

### REUNION DE LOS MANDOS DEL EJERCITO

De otro lado, los altos mandos del ejército fueron convocados a una reunión extraordinaria que se realizará mañana para considerar, probablemente como tema central, las objeciones que la marina de guerra formuló a la reelección del presidente Jorge Rafael Videla.

### PREOCUPACION DEL CLERO POR PERSONAS DESAPARECIDAS

Entre tanto, monseñor Vicente Zaspé dijo que el Episcopado argentino expuso ante el presidente Videla su preocupación por "el problema de las desapariciones, que resulta dramático, trágico y es planteado ante todos los arzobispos".

Arzobispo de Santa Fe y vicepresidente primero de la Conferencia Episcopal Argentina, Zaspé relató parte de la última entrevista que mantuvo el clero con el presidente argentino el mes de marzo pasado.

### SAQUEAN LAS OFICINAS DE UN PERIODISTA

Finalmente, fuentes policiales informaron que las oficinas del periodista Bernardo Neustadt en la capital argentina, fueron saqueadas ayer de madrugada por 6 individuos que se llevaron archivos de direcciones, cartas, y otros materiales.

En las oficinas funciona la redacción de la editorial *El País* donde se publican las revistas mensuales *Extra* y *Creer*, de las que Neustadt es director.

Neustadt, que también tiene programas de televisión, había entrevistado hace dos días al secretario adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos de los Estados Unidos, Terence Todman.